

Pour diffusion immédiate

Problèmes d'odeur à Saint-Jean-Chrysostome et Saint-Étienne-de-Lauzon

LA VILLE DE LÉVIS TENTE DE REMÉDIER À LA SITUATION

Lévis, le 6 juin 2014. – La Ville de Lévis désire informer la population que des problèmes d'odeur lui ont été rapportés récemment aux sites de traitement des eaux usées des secteurs de Saint-Jean-Chrysostome (rue du Moulin, à proximité du centre de ski de fond La Ballade) et Saint-Étienne-de-Lauzon (à l'extrémité de la rue des Étangs) causant des désagréments aux citoyens et citoyennes habitant à proximité.

Consciente de la problématique, la Ville a tenté depuis plusieurs jours de remédier à la situation et, en ce sens, plusieurs actions ont été entreprises. Ces différentes actions n'ayant pas été concluantes à ce jour, la Ville poursuit ses démarches dans le but d'améliorer la situation.

La Direction de l'environnement de la Ville a précisé plus tôt ce matin que des équipes de travail sont toujours aux aguets et que tout est mis en œuvre pour corriger rapidement la situation. Elle a de plus profité de l'occasion pour remercier la population environnante des lieux touchés par ces problèmes d'odeur de sa collaboration.

- 30 -

Source : Direction des communications
418 835-8292